



横島小学校だより No.22 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

朝晩は、冷え込み肌寒さを感じます。この前後期が始まったと思ったら、11月も半分が過ぎました。

それでは、11月前半の教育活動等をお知らせいたします。

1 音楽会！



11月6日(水) 午後、市民会館で音楽会がありました。横島小学校からは、4年生が参加しました。みんな緊張しながらも一生懸命発表し、貴重な経験となりました。講師の岡村校長先生の講評をご紹介します。【「スマイル」の合唱、しっかり声を出して、息継ぎを揃えながら声を出すことができました。間奏や後奏の待つ姿勢もとても良かったです。「茶色の小瓶」の合奏では、打楽器の音量がとても良く、主旋律とのバランスが取れていました。心地よい演奏でした。アコーディオンは難しい楽器ですが、しっかり役割を果たして弾いていたように思います。】

2 はたらくくるま！



11月12日(火) 避難訓練の後、消防署の方のご厚意で1年生が消防車と救急車を見せいただきました。参加態度と話の聞き方が良かったのでご褒美として見せてもらったものです。国語の学習で「はたらくくるま」を学習したこともあり、子供達は、大喜びでした。

3 避難訓練！



11月12日(火) の2校時に避難訓練(火災)を行いました。同時に職員も2つの訓練を行っています。初期消火対応と通報訓練です。全体的には、とても真剣に取り組むことができました。消防署の方にも褒めて頂きました。私からは、火災、地震、不審者の3つの避難訓練の特徴と日常気をつけることを伝えました。

4 集団宿泊教室！



11月6日(水) 5年生が、集団宿泊教室に元気に出発しました。最初の学習は、水俣病資料館で語り部さんの講話を聞きました。次に水俣病情報センターを見学しました。そして、お弁当です。午後一番は、環境センターでの環境学習でした。※写真1枚目は、環境学習の様子。



11月7日(木) 午後は、ペーロンでした。集団宿泊教室の重要な活動の一つです。みんなが力を合わせれば、大きな力となることを実感することができるものです。

※ 5年生の集団宿泊教室の他の写真と「いちごマラソンプロジェクト」の一環で、5年生が作成したPR動画を、ホームページに掲載しています。良かったら覗いてみてください。